



Projet "Fais-moi signe"

publié le 24/06/2022

Ce trimestre, les élèves de 4e et 3e de Mme Béven ont été initiés au chansigne grâce au projet national "Fais-moi signe". Ce projet leur a permis d'être sensibilisés au handicap auditif, ainsi qu'aux risques auditifs. Plus de 32000 élèves de France (de la maternelle au lycée) y ont participé. Voici le diaporama réalisé avec toutes les photos reçues des participants au projet #FaisMoiSigne.



(MPEG4 de 15.6 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.